

Hochwasserschutz

Wir haben es uns nicht nehmen lassen, allen Dorfbewohnern auch in diesem Jahre in bewährter Weise die wichtigsten Ereignisse aus den abgelaufenen Jahren und die besten Aussichten für das kommende Jahr mitzuteilen.

Der Wasserleitungsbau war auch im vergangenen Jahre ein Schwerpunkt in der Gemeinde. Man hat im letzten Jahr den Arbeitsblock unseres Dorfes durch das Wasser über das Kopfer gekommen. Große Mängel mussten wir allen Bürgern anheim, die Freude über das Zeitungswasser aus dem Hessen Jakob noch etwas hinzuzuschieben, da uns die Kompanie sehr bemühtlich die grosse Kartoffelernte aus dem Neubaugebiet im Dorfbach bevorsteht. Die Kartoffelküfer haben sich bereits unter den Wurzelstücken eingestellt.

Da die Straßen zum Fußballplatz teilweise noch befahrbar sind, sollen während der Schlamperiode im kommenden Frühjahr die nötigen Fahrzeuge bereitgestellt werden, um die noch trockenen Wege trocken unter Schleim zu setzen, da der Dreck aus den Gräben nicht gerollt ist.

An der diesjährigen Schneero-Erntee können sich alle Bürger kostenlos beteiligen. Den Schwarzschorrn ist es in dem neuen Hochwasserschutz im Dorfbach freigegeben, Kinkellereingebunker zu bauen, falls in den nächsten Jahren eine Schneekatastrophe eintreten sollte.

Über dem Schlachtruf: "Brenn Dir Lecken, sonst bleibst Du backen" strebte sicher ein großer Teil unserer jungen Bevölkerung nach, um von dem Arles die Kosten für das Ondylieren zu bestreiten. War eigentlich besonders daher bei der Hamburggesellschaft eine pünktliche Auszahlung, da sonst die Zahl der Arbeitskräfte infrage gestellt ist.

Die Bergteile soll in Zukunft nicht mehr während der ersten Feiertage stattfinden, weil die Damen dann noch den Schab-Blick-Zack-Kurs von Sonnabend in den Beinen haben.

Die für den Bau der Volkshalle vorgesehenen Steine sollen vorerst vom Betreuer Milchpritschen verwendet werden. Man hat beobachtet, daß Solche ab Kühe beim Vorbeigehen an den Milchpritschen den Kopf geschwänzt haben. Der verrostete Schrei unseres ehrendigen Spritzenhauses ruft nach einem neuen Kommandanten. Im Falle eines Brandes wird dem noch Überlebenden Feuerwehrmännern geraten, das Löschzeug im Kasten mitzubringen.

Unser altbewährter Dorfbulle hat in letzter Zeit keine Rundschau durch sehr lange Karten in Verlegenheit gebracht. Für 1951 wird erprobten, sich die nötige Verpflegung mitzubringen.

Im Laufe des Jahres hat sich gezeigt, dass neben dem altbewährten Trubel auch andere Sogkräfte gedrohen. Für besonders kreativitäre Landschaft ist unsere Geschäftswelt für 1951 weiterhin auszusehen im Aussehen.

Wieder verschlungen Millionen, ist der neue Ruf, der zu bestimmter Stunde aus dem gutgeheizten Bahnhofswartesaal ertönt. Wir hoffen, dass das Temperament unserer Bevölkerung und nicht die Feuerkraft des gebrauchten Raumes der Anziehungspunkt für das Artige Liebhaber ist.

Wegen der sonntäglichen Überfüllung ist ein Teil der Jugend auszumelden, dazu gesungen, auswärts ihr Glück zu suchen. Damit auch ein Abenteuer keine Zeit verloren geht, wird in Kürze am Kirchplatz ein Nestor aufgestellt, der die kindlichen Gedankenbücher bis zur glücklichen Rückkehr aufbewahrt. Die zunehmenden Störungen in den Radios sollen auf Heim-Apparate zurückzuführen sein, die zur Verhinderung der jungen Periode die wir schließen uns den schon oft geführten Klagen über den starken Gegenübergang an und schlagen Dorfball, die Anstellung eines ortsnässigen Hebamme vor.

Ein besonderes Lob gilt unseren Gemeindewählern, dass sie doch noch einen fertiggebrachten, einen Bürgermeister zu wählen. Wir wollen doch hoffen, dass alle Bürger unter dieser bewährten Frömmigkeit ins Neue Jahr kommen.

Neben schmackhaften Würsten nehmen wir in diesem Jahre auch gerne die neu herausgegebenen 5-Mark-Stücke in Empfang.